



HÉCTOR ARAVENA

### Noticia.

En su rol de Gran Canciller, el arzobispo de Santiago, cardenal Fernando Chomali, dará a conocer el nombre.

# Mañana se reúne el consejo superior: Elección de rector de la Universidad Católica vive horas cruciales

CRISTIAN GONZÁLEZ

Tras varios cambios de fecha, este jueves por la mañana se llevaría a cabo finalmente la reunión del Honorable Consejo Superior (HCS) de la Universidad Católica de Chile, en la cual se dará a conocer el nombre del nuevo rector de la institución, quien reemplazará a Ignacio Sánchez, tras quince años en el cargo.

La semana pasada se informó a los miembros del HCS —que integran el actual rector, el prorector, los vicerrectores y decanos, así como representantes de académicos, estudiantes y funcionarios— que la reunión se postergaba para el lunes 27, a la espera de la respuesta de la San-

ta Sede, encargada de designar a quien dirigirá la universidad por los próximos cinco años.

Sin embargo, eso no ocurrió y ha trascendido que la fecha final será mañana. El arzobispo de Santiago, cardenal Fernando Chomali, en su rol de Gran Canciller, será el encargado de dar a conocer el nombre del elegido.

“Estamos a la espera”, comentan desde la universidad, confiados en que la información se conocerá antes de que acabe el mes y gran parte de la casa de estudios cierre por vacaciones. El nombramiento del rector Sánchez para su primer período ocurrió el 26 de enero de 2010, “así que estamos más o menos dentro de los tiempos”, agrega otra fuente.